
Acuerdan GDF, CFE e Iztapalapa buscar solución a tarifas elevadas
Jueves, 01 de Septiembre de 2011 19:26

El secretario de Gobierno del Distrito Federal, José Ángel Ávila Pérez, anunció que en
coordinación con las autoridades de la delegación Iztapalapa y de la Comisión Federal de
Electricidad (CFE), se estableció un acuerdo para revisar caso por caso las ...Leer todo el
artículo »RadioFórmula
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